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新型
しんがた

コロナウイルスのワクチン接種
せっしゅ

について 

         更新
こうしん

日
び

：２０２１年
にせんにじゅういちねん

１２月
じ ゅ う に が つ

2 4
にじゅうよっ

日
か

更新
こ う し ん

 

新型
しんがた

コロナワクチン 接種
せっしゅ

の 状 況
じょうきょう

 

  1
いっ

回目
か い め

の 

接種
せっしゅ

回数
かいすう

 

2
に

回目
か い め

の 

接種
せっしゅ

回数
かいすう

 

合計
ごうけい

 

 全体
ぜんたい

 ( 1 2
じゅうに

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

) 

104,376人
にん

 

93,013 

（89.11％） 

89,427 

（85.68％） 

182,440 

 6 5
ろくじゅうご

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 

40,129人
にん

 

37,930 

（94.52％） 

37,708 

（93.97％） 

75,638 

 １２歳
じゅうにさい

から 6 4
ろくじゅうよん

歳
さい

までの人
ひと

 

64,247人
にん

 

55,083 

（85.74％） 

51,729 

（80.50％） 

106,802 

 

1 接種
せっしゅ

の 詳
くわ

しいことに ついて 

 奥州市
おうしゅうし

では 国
くに

からの ワクチンの 数
かず

に よって 希望
き ぼ う

する 全員
ぜんいん

が ワクチンを でき

るよう 次
つぎ

の スケジュールで 順 番
じゅんばん

に予約
よ や く

の 受付
うけつけ

を 始
はじ

めます。 

※( 注
ちゅうい

) 現在
げんざい

、 奥州市
おうしゅうし

で できる ワクチンは ファイザー社製
しゃせい

だけ です。このワクチンが 出
で

来
き

る人
ひと

は １２歳
じゅうにさい

より 上
うえ

の人
ひと

です。また、他
ほか

の ワクチンをする時
とき

は、 １
じゅう

３
さん

日
にち

より長
なが

く 日
ひ

にち

を  
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空
あ

けてください。 

 

１回目
い っ か い め

・２回目
に か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

 

奥州市
おうしゅうし

の ワクチンをした人
ひと

が 80％より 多
おお

くなったので、これからは 接種会
せっしゅかい

の 

回数
かいすう

を 減
へ

らします。 

 ● 1 2
じゅうに

月
がつ

の ワクチン接種
せっしゅ

の 予定
よ て い

                            

1 2
じゅうに

月
がつ

2 5
にじゅうご

日
にち

（ 土
どようび

）、 1 2
じゅうに

月
がつ

2 6
にじゅうろく

日
にち

（ 日
にちようび

） プラザイン水沢
みずさわ

（集 団
しゅうだん

接種
せっしゅ

会 場
かいじょう

） 

 ・ 1 2
じゅうに

歳
さい

から 1 5
じゅうご

歳
さい

の 人
ひと

は、コールセンターで 予約
よ や く

 できます。 

あまり 寝
ね

ていない時
とき

や お腹
なか

が 空
す

いているときは、ワクチンをした後に 具合
ぐ あ い

が 

悪
わる

くなるかも しれません。ワクチンをする前
まえ

は 体 調
たいちょう

に 気
き

を付
つ

けましょう。 

 ・ 1 6
じゅうろく

歳
さい

より 上
うえ

の 人
ひと

は、コールセンターや インターネットで 予約
よ や く

が     

できます。                              

※ワクチンをしたい人
ひと

の中
なか

で、予約
よ や く

をしていない人
ひと

は、早
はや

めに予
よ

約
やく

してください。 

 ●１月
いちがつ

より 後
あと

の 接種
せっしゅ

の予定
よ て い

                          

1 2
じゅうに

歳
さい

になる人
ひと

の 接種
せっしゅ

を 優先
ゆうせん

します。                    

日時
に ち じ

、場所
ば し ょ

が 決
き

まったら、知
し

らせます。 

 

 

 

３回目
さ ん か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

 

２回目
に か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

が 終
お

わってから ８か月
は ち か げ つ

経
た

った、 1 8
じゅうはっ

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

の、   

３回目
さ ん か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

が  始
はじ

まっています。 ワクチンを できる人
ひと

から 順 番
じゅんばん

に 

接種券
せっしゅけん

を 送
おく

ります。 

＜外部リンク＞ 
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 ２回目
に か い め

の ワクチンを した後
あと

、奥
おう

州
しゅう

市
し

に 引
ひ

っ越
こ

した人
ひと

が ３回目
さ ん か い め

の ワクチンを

する時
とき

は、 接種券
せっしゅけん

の 交付
こ う ふ

申請
しんせい

が 必要
ひつよう

です。（自動的
じ ど う て き

に 接種券
せっしゅけん

が こない人
ひと

が い

ます。） 

詳
くわ

しくは「６ 奥
おう

州
しゅう

市
し

に 引
ひ

っ越
こ

した人
ひと

へ お願
ねが

い」を 見
み

てください。 

 

 

 

 

※2
に

回目
か い め

の接種
せっしゅ

が 5
ご

月
がつ

 または 6
ろく

月
がつ

に 終
お

わった人
ひと

は 1
いち

月
がつ

1 3
じゅうさん

日
にち

 午前
ご ぜ ん

9
く

時
じ

から 

予約
よ や く

できます。 

２ （３
さん

回目
か い め

）ワクチン接種
せっしゅ

 時期
じ き

に ついて 

２回目
に か い め

の  ワ ク チ ン 接種
せっしゅ

の あ と 、 ８
はち

か 月
げつ

  経
た

っ た 後
あと

に  3
さん

回目
か い め

が  で き ま す 。      

国
くに

が 決
き

めた 接
せっ

種
しゅ

方
ほう

針
しん

などによって、変更
へんこう

する かもしれません。 

 

２回目
に か い め

の 接種
せっしゅ

 ＜いつ＞  ３回目
さ ん か い め

の 接種
せっしゅ

 

＜いつ＞ 

接種券を 送る時期 

<いつ> 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ４
し

月
がつ

  令和
れ い わ

３年
さんねん

 

１２月
じゅうにがつ

より 後
あと

 

1 1
じゅういち

月
がつ

1 9
じゅうく

日
にち

 ( 金
きんようび

 )

に 送
おく

りました 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ５
ご

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

  １月
いちがつ

より 後
あと

 

1 2
じゅうに

月
がつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

( 金
きんようび

) 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ６
ろく

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

  ２月
に が つ

より 後
あと

 

1 2
じゅうに

月
がつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

( 金
きんようび

) 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ７
しち

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

  3
さん

月
がつ

より 後
あと

 

未定
み て い

 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ８
はち

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

  4
し

月
がつ

よ

り 後
あと

 

未定
み て い

 

＜外部リンク＞ 
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令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ９
く

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

  ５月
ご が つ

より 後
あと

 

未定
み て い

 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 １０
じ ゅ う

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

  ６月
ろくがつ

より 後
あと

 

未定
み て い

 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 １ １
じゅういち

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

  ７月
しちがつ

より 後
あと

 

未定
み て い

 

 

3  奥 州 市
おうしゅうし

の 新 型
しんがた

コロナワクチン接 種
せっしゅ

 コールセンターと 予約
よやく

サイトに ついて 

電話
で ん わ

で 接種
せっしゅ

の 予約
よ や く

や ワクチン接種
せっしゅ

に ついての 相談
そうだん

を 受付
うけつけ

 します。 

※年末
ね ん ま つ

年始
ね ん し

は １２月
じ ゅ う に が つ

２９日
にじゅうくにち

から １月
い ち が つ

３日
み っ か

まで 休
や す

みです。１月
い ち が つ

４日
よ っ か

は 午前
ご ぜ ん

９時
く じ

から 受付
う け つ け

を 始
は じ

めます。  

 

 

 

 

 

                     

下
し た

に書
か

いてある サイトから 予約
よ や く

 してください。               

 

                        

＜外部
が い ぶ

リ 

 

 

 

  

＜外部
が い ぶ

リンク＞ 

＜外部
が い ぶ

リンク＞ 
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※2
に

回目
か い め

の接種
せっしゅ

が 5
ご

月
がつ

 または 6
ろく

月
がつ

に 終
お

わった人
ひと

は 1
いち

月
がつ

1 3
じゅうさん

日
にち

 午前
ご ぜ ん

9
く

時
じ

から 

予約
よ や く

できます。 

4 岩手県
い わ て け ん

が 設置
せ っ ち

する 集 団
しゅうだん

接種
せっしゅ

会 場
かいじょう

 

 岩手県
い わ て け ん

では、ワクチンを したい人
ひと

 全員
ぜんいん

が ワクチンが できるように、市町村
しちょうそん

の 

接種
せっしゅ

を 進
すす

めるため、集
しゅう

団
だん

接
せっ

種
しゅ

会
かい

場
じょう

を 増
ふ

やしています。 

 

 予約
よ や く

についての 詳
くわ

しいことや 予約
よ や く

の 仕方
し か た

については 県
けん

の ホームページを みて

ください。 

新型
しんがた

ロナワクチン接種
せっしゅ

に ついての 情 報
じょうほう

 (岩手県
い わ て け ん

)＜外部
が い ぶ

リンク＞ 

5 ワクチンの 副
ふく

反
はん

応
のう

 ＜ワクチンを した 後
あと

に 体
からだ

に 起
お

こる 影
えい

響
きょう

＞について 

 今
いま

 日本
に ほ ん

で 認
みと

められている ファイザー社製
しゃせい

 と モデルナ社製
しゃせい

の ワクチンの 

副反応
ふくはんのう

には、ワクチンをした後
あと

に、接種
せっしゅ

したところが 痛
いた

い、 頭
あたま

が痛
いた

い、だる

い、筋
きん

肉
にく

が痛
いた

い 症 状
しょうじょう

が あります。 

 その他
た

、接種
せっしゅ

についての 注意
ちゅうい

事項
じ こ う

など 予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

に 関
かん

する 説
せつ

明
めい

書
しょ

を みて

ください。不安
ふ あ ん

が ある人
ひと

は、かかりつけ医
い

や コールセンターで相談
そうだん

して く

ださい。 

 

●新型
しんがた

コロナウイルスワクチン 予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

 についての 詳
くわ

しいこと 

 ・ファイザー社
しゃ

のワクチンについて [PDF ファイル／201KB] 

 ・武田
た け だ

／モデルナ社
しゃ

のワクチンについて [PDF ファイル／205KB] 

●新型
しんがた

コロナウイルスワクチン 接
せっ

種
しゅ

後
ご

の 副
ふく

反
はん

応
のう

が 起
お

こった時
とき

  

https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29941.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29942.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29942.pdf
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 ・ファイザー社
しゃ

、武田
た け だ

/モデルナ社
しゃ

のワクチンについて（厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

） 

[PDF ファイル／229KB] 

 

●岩手県
い わ て け ん

新型
しんがた

コロナワクチン 専門
せんもん

 相談
そうだん

コールセンター 

 （医学
い が く

について 専門的
せんもんてき

な 相談
そうだん

を するとき） 

  電話番号
でんわばんごう

：０１２０－８９５６７０（￥
ぜろ

０
えん

 お金
かね

は かかりません） 

 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

（なんじから なんじまで？） 

：午前
ご ぜ ん

９時
く じ

から 午後
ご ご

９時
く じ

 まで（土日
ど に ち

・祝 日
しゅくじつ

も できます） 

 

６ 奥州市
おうしゅうし

に 引
ひ

っ越
こ

した 人
ひと

への お願
ねが

い 

奥州市
おうしゅうし

で ワクチンをする時
とき

は、奥州市
おうしゅうし

が 出
だ

した 接種券
せっしゅけん

が 必要
ひつよう

です。 

 ワクチンを したい時
とき

は 下
した

に 書
か

いている 方
ほう

法
ほう

で 接種券
せっしゅけん

の 発行
はっこう

を 申請
しんせい

し

てください。 

 また、他
ほか

の 自
じ

治
ち

体
たい

が 出
だ

した 接
せっ

種
しゅ

券
けん

で １回目
い っ か い め

と ２回目
に か い め

の ワクチンを し

たら、接
せっ

種
しゅ

の記
き

録
ろく

を 引
ひ

き継
つ

ぐことが できないかも しれません。 また、３
さん

回
かい

目
め

ワクチンの 接
せっ

種
しゅ

券
けん

を 送
おく

れないかも しれません。その場合
ば あ い

も 接種券
せっしゅけん

の 

発行
はっこう

を 

申請
しんせい

してください。 

 

●申請
しんせい

の 方法
ほうほう

 

 １ 窓口
まどぐち

に直 接
ちょくせつ

 申請
しんせい

しに行く 

   市
し

役所
やくしょ

、各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

窓口
まどぐち

で 受付
うけつけ

します。接種券
せっしゅけん

を すぐに 渡
わた

すことが 

できます。 

※３回目
さ ん か い め

のための 接種券
せっしゅけん

は システム整備
せ い び

が 終
お

わるまで、すぐに渡
わた

せませ

ん。郵
ゆう

送
そう

で 送
おく

るために、1
と

0
お

日
か

くらいかかります。 

 

https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/31035.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/31035.pdf


【やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

作成
さくせい

】    奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 

 

 ２ 電話
で ん わ

（最初
さいしょ

の 接種
せっしゅ

だけ） 

   連
れん

 絡
らく

 先
さき

：0197-34-2063  

（奥州市
おうしゅうし

 健康
けんこう

こども部
ぶ

 健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種 

対策チーム） 

   受付
うけつけ

時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8：30～午後
ご ご

５：00（土日
ど に ち

祝 日
しゅくじつ

は 休
やす

みです） 

 

 

 ３ 郵送 

  下
した

に 書
か

いてある 様
よう

式
しき

を 作
さく

成
せい

し、 必
かなら

ず「接
せっ

種
しゅ

記
き

録
ろく

が 確
かく

認
にん

できるのもの

の写
うつ

し」を 一
いっ

緒
しょ

に 送
おく

ってください。 

 

   ○申
しん

請
せい

様
よう

式
しき

 

    ・初
はじ

めて 接
せっ

種
しゅ

をする人
ひと

、２回目
に か い め

のワクチンを する人
ひと

 

新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種券
せっしゅけん

発行
はっこう

申請書
しんせいしょ

（初回
しょかい

接種用
せっしゅよう

） [Excel ファ

イル／34KB] 

   ・３回目
さ ん か い め

（追加
つ い か

）接種
せっしゅ

を 希望
き ぼ う

する人
ひと

 

新型コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

履歴
り れ き

申請兼
しんせいけん

接種券
せっしゅけん

発行
はっこう

申請書
しんせいしょ

（追加
つ い か

接種用
せっしゅよう

） [Excel ファイル／35KB] 

   ○郵送先
ゆうそうさき

 

    〒023-8501 

    奥州市
おうしゅうし

水沢
みずさわ

大手
お お て

町
まち

一丁目
いちちょうめ

１番地
い ち ば ん ち

 

奥州市
おうしゅうし

健康
けんこう

こども部
ぶ

健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

対策
たいさく

チーム 

 

 

７ 住所地外
じゅうしょちがい

接種
せっしゅ

 ＜住 民 票
じゅうみんひょう

が ない場所
ば し ょ

で ワクチンを すること＞

について 

https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/32530.xlsx
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/32530.xlsx
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/32530.xlsx
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/32531.xlsx
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/32531.xlsx
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さくせい

】    奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 

 

 

基本的
き ほ ん て き

に 住 民 票
じゅうみんひょう

が ある 場所
ば し ょ

で ワクチンが できます。 

ただし、特別
とくべつ

な 理由
り ゆ う

で 住 民 票
じゅうみんひょう

が ない場
ば

所
しょ

に 長
なが

く住
す

んでいる 場合
ば あ い

、( 単身
たんしん

赴任者
ふ に ん し ゃ

 ＜家
か

族
ぞく

と 離
はな

れた場
ば

所
しょ

で 働
はたら

いている人
ひと

>、遠
とお

く 離
はな

れた 場
ば

所
しょ

に 泊
と

まっ

ている学
がく

生
せい

、 地
じ

元
もと

に帰
かえ

って 出
しゅっ

産
さん

する妊産婦
に ん さ ん ぷ

、他
ほか

 ）は 接種
せっしゅ

をする 医療
いりょう

機関
き か ん

な

どが ある 市長
しちょう

村
そん

に 届
とど

けを 出
だ

したあと、 ワクチンを することが できます。 

特別
とくべつ

な 理由
り ゆ う

があり 下
した

に書
か

いてあることに 当
あ

てはまる 場
ば

合
あい

は、届
とど

けを 出
だ

さ

なくても 良
よ

い時
とき

が あります。 

 

(1) 入 院
にゅういん

・入 所 者
にゅうしょしゃ

 ＜ 入 院
にゅういん

している人
ひと

・施設
し せ つ

に 入
はい

っている人
ひと

＞ 

(2) 基礎
き そ

疾患
しっかん

がある人
ひと

 ＜もとから 病気
びょうき

を 持
も

っている人
ひと

＞に、 担当
たんとう

医師
い し

が ワクチ

ンをする 時
とき

 

(3) 副反応
ふくはんのう

 ＜あとから 体
からだ

に起
お

こる 悪
わる

いこと＞ が 起
お

こる 可能性
かのうせい

が 高
たか

いなど、 

医療
いりょう

体制
たいせい

が 整
ととの

った 医療
いりょう

機関
き か ん

での 接種
せっしゅ

が 必要
ひつよう

な場合
ば あ い

 

(4) 市長
しちょう

村
そん

ではない 医療
いりょう

機関
き か ん

からの 往診
おうしん

 ＜家
いえ

で 診察
しんさつ

や 治療
ちりょう

を すること＞ に 

より 家
いえ

で 接種
せっしゅ

をする 時
とき

 

(5) 災害
さいがい

による 被害
ひ が い

に あった人
ひと

 

(6) 警察
けいさつ

に つかまっている 人
ひと

、受刑者
じゅけいしゃ

 ＜これから 罰
ばつ

を 受
う

ける人
ひと

＞ 

(7) 国
くに

 または 都道府県
と ど う ふ け ん

などが 設置
せ っ ち

する 「大きい
お お き い

 接種
せっしゅ

会 場
かいじょう

」で ワクチンを する人
ひと

 

(8) 職 域
しょくいき

で ワクチンを する人
ひと

 

   

  ●届
とど

けを 出
だ

す 方
ほう

法
ほう

について 

   ■郵送
ゆうそう

する 

    「住所地外
じゅうしょちがい

接種届
せっしゅとどけ

（新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

）」に 必要
ひつよう

なことを  

書
か

いて、下
した

にある 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ってください。ただし 申請
しんせい

してから 

届出済証
とどけでずみしょう

の発行
はっこう

まで 10
と お

日
か

くらい かかります。 

〇様式
ようしき

 

     新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

住所地外
じゅうしょちがい

接種届
せっしゅとどけ

 

 [Excel ファイル／35KB] 
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    〇新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

 住所地外
じゅうしょちがい

接種届
せっしゅとどけ

 を送
おく

る 住 所
じゅうしょ

 

     〒０２３－８５０１ 

     岩
いわ

手
て

県
けん

 奥
おう

州
しゅう

市
し

 水
みず

沢
さわ

大
おお

手
て

町
まち

 一
いっ

丁
ちょう

目
め

１
いち

番
ばん

地
ち

 

     奥州市
おうしゅうし

 健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

 コロナワクチン 住
じゅう

所地外
し ょ ち が い

接種届
せっしゅとどけ

 担当
たんとう

 

 

   ■窓口
まどぐち

に 出
だ

す 

    本 庁
ほんちょう

の 健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

 または 各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

窓口
まどぐち

でも 手続
て つ づ

きが できます。 

 

８ ワクチン接種
せっしゅ

 ＜ワクチンを すること＞ に 関係
かんけい

がある 情 報
じょうほう

 

◆ワクチン接種
せっしゅ

 証明書
しょうめいしょ

 (デジタル)について 

 ワクチン接種
せっしゅ

 証明書
しょうめいしょ

は 1 2
じゅうに

月
がつ

20
は つ

日
か

から デジタル版
ばん

 に なりました。 

申請
しんせい

スマートフォンを 使ってください。マイナンバーカードが 必要
ひつよう

です。 

専用
せんよう

の アプリケーションの 使
つか

い方
かた

は デジタル 庁
ちょう

 ホームページ 

 <外部
が い ぶ

リンク>を 見
み

てください。 

◆ワクチン接種
せっしゅ

 証明書
しょうめいしょ

 (紙
かみ

) について 

 今までの 海外用
かいがいよう

、そして日本
に ほ ん

国内用
こくないよう

の 接種
せっしゅ

証明書
しょうめいしょ

も 申
もう

し込
こ

みが できま

す。詳
くわ

しいことは、新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接
せっ

種
しゅ

 対
たい

策
さく

チームに 聞
き

いて

ください。 

◆接種
せっしゅ

の場所
ば し ょ

                              

接種
せっしゅ

の 会 場
かいじょう

は ワクチン接種
せっしゅ

予約
よ や く

サイト＜外部
が い ぶ

リンク＞を 見
み

てください。 

◆予
よ

診
しん

票
ひょう

の 書
か

き方
かた

 

予
よ

診 票
しんひょう

記載例
き さ い れ い

 [PDF ファイル／446KB] 

◆無料
むりょう

 <￥
ぜろ

０
えん

> 送
そう

迎
げい

バス 

  年
とし

を 取
と

った人
ひと

の ワクチン接種
せっしゅ

が ほとんど 終
お

わったので、無料
むりょう

送迎
そうげい

バ

スは 8
はち

月
がつ

2 9
にじゅうく

日
にち

に 終
お

わりました。 

https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29037.pdf
https://www.city.oshu.iwate.jp/uploaded/attachment/29037.pdf
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●岩手県
い わ て け ん

新型
しんがた

コロナワクチン 専門
せんもん

 相談
そうだん

コールセンター 

 （医学
い が く

について 専門的
せんもんてき

な 相談
そうだん

を するとき） 

  電話番号
でんわばんごう

：０１２０－８９５６７０（￥
ぜろ

０
えん

 お金
かね

は かかりません） 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

（なんじから なんじまで？） 

：午前
ご ぜ ん

９時
く じ

から 午後
ご ご

９時
く じ

 まで（土日
ど に ち

・祝 日
しゅくじつ

も できます） 

 

●厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

新型
しんがた

コロナワクチンコールセンター 

 （コロナワクチン接種
せっしゅ

の 予定
よ て い

や 方法
ほうほう

 など の 質問
しつもん

） 

 電話番号
でんわばんごう

：0120-761770（￥０ お金
かね

は かかりません） 

 受付
うけつけ

の時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

９時
く じ

～ 午後
ご ご

９時
く じ

（土曜
ど よ う

と日曜
にちよう

、祝 日
しゅくじつ

も 連絡
れんらく

  できます） 

 

● 首 相
しゅしょう

官邸
かんてい

（新型
しんがた

コロナワクチンについて）<外部
が い ぶ

のリンク> 

 

●厚生
こうせい

労 働 省
ろうどうしょう

（新型
しんがた

コロナワクチンについて）<外部
が い ぶ

のリンク> 

 

 

 

       このページに 質問
しつもん

がある時
とき

は 

          奥州市
おうしゅうし

 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

 対策
たいさく

チーム 

          に連絡
れんらく

してください。 

          電話番号
でんわばんごう

：0197-34-2061、34-2062、34-2063 

              メールアドレス：corona-vaccine@city.oshu.iwate.jp 

 

 

                     

           


